

Mandataria asiste al estreno del documental “Una escuela llamada Chile”

26 JUL 2016



La cinta aborda la reconstrucción de un establecimiento educacional chileno en la capital de Haití, que fue devastado por el terremoto que azotó a Puerto Príncipe.

“Con Haití tenemos entonces una deuda profunda de hermandad y gratitud”, sostuvo la Jefa de Estado.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por el ministro de Desarrollo Social, Marcos Barraza, asistió al estreno del documental “Una Escuela llamada Chile”, que aborda el levantamiento de dicho establecimiento en Haití, tras el devastador terremoto que azotó a Puerto Príncipe.

“Para mí este es un proyecto que tiene tremendo significado. Hace mucho tiempo que yo he tenido un vínculo muy especial con Haití, y la posibilidad de compartir con ustedes este bello trabajo que ha significado la reconstrucción y puesta en marcha de la Escuela República de Chile en Puerto Príncipe”, aseguró la Mandataria.

La Escuela República de Chile es uno de los pocos recintos educacionales públicos de Haití, país que posee una privatización del sistema que llega al 90%. Ubicada en el centro de la capital, fue una de las casi 5.000 escuelas destruidas por el terremoto. Desde sus inicios en 1953, dicho establecimiento ha tenido relación con Chile. En 2008, a través de nuestra Embajada, se le donaron paneles solares y se les entregaron becas para apoyar a las estudiantes y sus familias.

La reconstrucción contó con la activa participación de la Agencia Chilena de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AGCID), Komatsu Cummins Chile (KCC), Fundación América Solidaria (AS) y la

Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC).

“Con Haití tenemos entonces una deuda profunda de hermandad y gratitud. Pero además, lo que hemos hecho en estos años, desde el punto de vista de mantención de la paz y cooperación Sur-Sur, tiene que ver con algo que apenas ayer estuvimos revisando, al presentar el libro “Vocación de paz, la política exterior de Chile”, destacó la máxima autoridad del país.

La cinta va dando cuenta de cómo se fue gestando la reconstrucción de la escuela Pública, gracias a la ayuda de diversos actores de Chile y Haití.

“Amigas y amigos, quiero agradecer nuevamente la oportunidad de compartir este encuentro con quienes han llevado adelante este proyecto, y recordar que sólo gracias al compromiso de cada uno de nosotros será posible avanzar hacia niveles de desarrollo humano más dignos y más justos en todo el mundo. Creo que iniciativas como esta son ejemplos valiosísimos, que apuntan en la dirección correcta”, subrayó al final de su discurso.